

Obras estarán listas para el 15 de diciembre: Los trabajos tienen un avance del 80% y excepto la playa de Cochoa, todas las demás podrán recibir veraneantes

Mientras en Valparaíso el municipio sacará arena del mar para rehabilitar la playa Las Torpederas, en Viña del Mar se utilizarán 20 mil m³ de arena, provenientes de excavaciones realizadas para proyectos inmobiliarios, para recuperar su borde costero severamente afectado por las intensas marejadas del pasado 8 de agosto. Con ello, estarán en condiciones de recibir a bañista durante el verano.

La Municipalidad de Viña del Mar, explicó la alcaldesa Virginia Reginato, destinó \$400 millones para recuperar seis playas (Caleta Abarca, Acapulco, El Sol, El Encanto, Los Marineros y Cochoa), y parte del parque costero que resultó dañado por el efecto de las olas.

La autoridad edilicia, que visitó las obras, indicó que la habilitación provisoria de las playas lleva un avance del 80% y que, excepto la playa de Cochoa, estarán en condiciones de recibir veraneantes a partir del 15 de diciembre próximo, cuando se inicia la temporada alta de turismo.

El director de Operaciones y Servicios del Municipio, Patricio Moya, explicó que en una primera etapa se retiraron escombros y se demolieron antiguas estructuras metálicas que quedaron a la vista, y que actualmente se está trabajando en la recuperación del paseo, jardines y mobiliario urbano.

Moya sostuvo que a partir de mañana comenzarán a depositar unos 2 mil m³ de arena que proviene de excavaciones que realizan inmobiliarias para desarrollar sus proyectos. “No olvidemos -precisó- que gran parte del plan de la ciudad era parte del lecho del estero Marga Marga, y que guarda arena de muy buena calidad. Esta es analizada antes de ser utilizada”.

En la playa El Sol, la más afectada, el paseo costero debió desplazarse siete metros hacia el interior por la gran cantidad de arena que se llevó el mar. Las marejadas disminuyeron en cuatro metros la altura de las playas, y en siete el ancho (entre el mar y costa), pero ya se han recuperado en forma natural 2,7 y 4 metros, respectivamente.

Sobre la técnica que se utilizará en Valparaíso para recuperar Las Torpederas, mediante el retiro de arena desde el mar con tecnología de uso minero, Moya dijo que si esas operaciones tienen buen resultado, la misma técnica se podría utilizar para recuperar la playa Caleta Abarca, en donde no se está produciendo la recuperación natural.

El capitán de Puerto de Valparaíso, Nelson Saavedra, señaló que ayer se habilitó la playa Las Salinas, la única que podrá ser utilizada por los colegios que realizan sus tradicionales paseos en esta época del año.

OFICIOS

Los artesanos que se ubican entre las playas Acapulco y El Sol serán reubicados en el parque.

Fuente: [P plataforma Urbana](#) revisado 26-11-2015